

CONSEIL MUNICIPAL DU 30 Mars 2023

61x23

DÉNOMINATION D'UN JARDIN «Missak et Melinée MANOUCHIAN»

Dans le cadre de la réalisation de la réhabilitation du quartier de la Gavotte, un jardin situé chemin de Val sec sera aménagé à côté de l'idéetheque.

La Ville des Pennes Mirabeau souhaite dénommer ce jardin du nom de « **Missak et Melinée MANOUCHIAN** » couple d'immigrés arméniens devenus figures de la Résistance française. Ils sont morts pour la France et pour défendre ses valeurs.

La famille ayant donné son accord, Le Maire propose au conseil municipal la dénomination suivante :

-Jardin **Missak et Melinée MANOUCHIAN**

Le CONSEIL MUNICIPAL, après avoir entendu cet exposé

- APPROUVE la proposition de Le Maire,
- DÉCIDE de dénommer le dit Jardin «**Missak et Melinée MANOUCHIAN**»,
- SE PRONONCE comme suit :
POUR : 34
CONTRE : 0
ABSTENTION : 0

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ

LE SECRETAIRE
ROMAIN AMARO

LE MAIRE
MICHEL AMIEL